

Artikel vom 13.11.2017

MdL Norbert Dünkel und Robert Ilg begeisterten Besucher

Politiker - Professionell am Herd!



MdL Norbert Dünkel (2. v. links) betätigte sich am Stand der Lebenshilfe zusammen mit Hersbrucks Bürgermeister Robert Ilg an der Showküche der Schreinerei Albatros als Hobbykoch
Foto: David Fritsch

Consumenta 2017: Landtagsabgeordneter Norbert Dünkel bewies Talent

Die Consumenta in Nürnberg ist jedes Jahr aufs Neue ein ganz besonderes Erlebnis für Groß und Klein. 1400 Firmen und Geschäfte aus der Region präsentieren sich, verteilt auf 10 Messehallen. Auch etliche Betriebe aus dem Nürnberger Land stellen sich vor.

Wie jedes Jahr, war es für den Landtagsabgeordneten Norbert Dünkel eine besondere Freude, die Aussteller des Landkreises zu treffen und sich auf der Consumenta über aktuelle Themen auszutauschen. „Im Nürnberger Land haben wir viele engagierte Mittelständler, erfolgreiche Betriebe und innovative Unternehmer. Dies zeigt sich gerade hier auf der Consumenta besonders deutlich.“, so der Landtagsabgeordnete.

Norbert Dünkel war jedoch nicht nur zum Vergnügen unterwegs. Zusammen mit Hersbrucks 1. Bürgermeister Robert Ilg verwöhnte er die Besucher am Stand des Landkreises und der Lebenshilfe Nürnberger Land mit einem schmackhaften Gericht. 1,5 Stunden kochten die beiden in der Showküche der Schreinerei Albatros ein „Herbstliches Traubengeschnetzeltes vom Schwein mit

fränkischem Landbrot". Der Landtagsabgeordnete ist selbst begeisterter Hobbykoch. So war diese Veranstaltung eine besondere Freude für ihn.

Dass Politiker gut kochen können, hat auch die Geschmacksprobe bewiesen. Der Zustrom an hungrigen Besuchern riss nicht ab, ebenso wenig die positiven, begeisterten Rückmeldungen. Norbert Dünkel und Robert Ilg sind schon das zweite Jahr in Folge als Köche auf der Consumenta. Beide haben bereits angekündigt nächstes Jahr wieder zu kochen. Die Besucher der Consumenta 2018 wird das sicherlich freuen.